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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第３回 正副会長会議 

開 催 日 令和４年６月２３日（木） 

開 催 時 間 午後１時３０開会／午後２時５５分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 全員協議会室 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

並木 素生、野村 三男、伊澤 秀雄、園田 俊博、 

鈴木 敏仁、細谷 悟（会長含め７名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

無 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課 砂田主幹・山本主査  

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 田辺 

会計 小倉 

市民生活部長 戸張 

市民生活部次長 飯口 

市民参加推進課長 森田 

市民参加推進担当主幹 砂田 

市民参加推進担当主査 山本 

市民参加推進担当主任 坂東 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議題 

議案第１号「令和４年度 自治会連合会 計画事業の日程（案）について」

説明。 

 

 【２ 役員研修会について】 

バスでの視察については、視察を再開しているなどの情報は入ってきて

いるのか。 

 

 今のところ再開の情報は持っておりません。視察を行う場合、こちらの役

員が 30 名、相手方も 30 名となると、コロナの対策をした上でかなり大き

な会場を確保しなくてはならず、現段階では難しいのではと考えておりま

す。 

 

オンラインでも良いが、研修の内容については何か考えているのか。 

 

オンラインで開催する場合、ＩＴによる活動に力を入れている自治会に

話を聞くことは意義のあることかと考えております。ただ、どこの自治会に

するかなど、具体的なところまでは決めておりません。 

 

自治会として SDGs（例えばごみの分別、削減など）に取り組み成功して

いるところがあれば、自治会として取り組むべき課題として今後検討して

もよいのではないか。 

SDGsはタイムリーなので良いと思う。 

役所にも SDGsの部署があるので、そこにも協力してもらってもよいので

はないか。 

 

１１月まで少し時間があるので、コロナの状況を見てから判断するのは

どうでしょうか。 

 

異議なし。 

 

議案第２号「春日部市表彰について」説明。 
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議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

副会長 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

議案題２号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第３号「自治会加入促進・自治会活性化等特別事業について」説明。 

 

 議案第３号についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

議案第４号「自治会連合会 写真コンテストについて」説明。 

 

 議案第４号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第５号「連絡網サービス「マチコミ」の運用について」説明。 

 

 マチコミの登録者数は何人くらいか。 

 

 昨年度の理事を含めて１４名の方に登録していただいております。 

 

 マチコミを通じてタイムリーに情報が提供されることは非常にありがた

い。いただいた情報をすぐ印刷し自治会へ配布ができる。 

 こうした利点を加入促進の際にもっとアピールしてよいと思う。 

 

議案第５号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第６号「定例総会における質問事項について」説明。 

 

・予算管理という考えとすれば、決算の情報を入れずに現状のままでよい

と思う。決算の情報はページをめくれば見ることができる。 

・以前にもこの件を協議したが、その時にも行政でも使っている形で一番

見やすいのではないかという結論になったと思う。数字が多すぎると見づ

らくなる。 

・予算と決算と比較してもあまり意味はないと思う。 

・役所が使っている形に合わせているということは分かるが、自治会長が

見て分かりやすいのは（２）の決算が入った表ではないか。 

 

 以前にもこの件を協議した結果、分かりやすく見直した形が今の形とな
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副会長 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

っている。これを指摘がある度に変更していくと一貫性が保たれず連合会

として良くないのではないかと思う。内容が誤っているということであれ

ば別だが、誤っているわけでは無ければ、現状のままでよいのかと思うがい

かがだろうか。 

 

 総会で説明する際に、予算の増減理由を明確に伝えれば、資料はこのまま

でも参加者により理解してもらえるのではないか。 

 

 議題の決定権は理事会にありますので、今いただきました意見を理事会

において紹介し、諮らせていただきます。 

 

議案第６号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第７号「審議会等委員の選出について」説明。 

 

 春日部市国民保護協議会委員・・・時田会長（継続） 

春日部市民生委員推薦会委員・・・細谷副会長（新規） 

春日部市子育て支援審議会委員・・・伊澤副会長（継続） 

春日部市青少年健全育成審議会委員・・・並木副会長（継続） 

 

議案第７号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第８号「その他」説明。 

 慶弔及び表彰規定に基づき、お亡くなりになった３名の自治会長の表彰

について、理事会に諮ってよろしいでしょうか。 

 

 規定上は現職じゃなくても表彰の対象になるが、会長をやめて何年まで

対象とするのか、規定した方がよいのではないか。 

 

 後日、議題としてお諮りさせていただきます。 

 

 慶弔の基準として２週間以上入院とあるが、今は２週間以上入院するこ

とはほとんどない。見直してもよいではないか。 

 

 一昨年に同様の意見があったので協議をしました結果、引き続き調査し

ながら検討していくとなっておりました。改めてご意見がありましたので、

実態を調べつつ今後議題としてお諮りさせていただきます。 
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議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

 

身障福祉会 

 

公園緑地課 

 

事務局 

議案第８号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

４ 報告 

（１）春日部市自治会連合会会費の納入について 

（２）SDGsパートナーズミーティングについて 

（３）回覧板について 

各地区連において業者から広告入りの回覧板を提供されているというこ

とですので、今後、回覧板を提供して欲しいと問い合わせがありましたら、

地区連に相談してもらうよう伝えさせていただきます。 

（４）令和４年６月市議会について  

 

 報告についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

（自治会連合会への依頼事項） 

 福祉事業カタログの案内について 

 

 庄和総合公園のＢＢＱ施設の利用再開について 

 

閉 会 

 

 


